

## Le restaurant d'initiation

Mardi 22 septembre 2020, nous avons mangé au restaurant d'initiation du lycée Stanislas avec Mme Watrin, Aïda, Mme Buscemi et Richard.

D'abord, nous avons passé notre carte de cantine sur une borne.

Puis, les élèves de 1<sup>ère</sup> Pro Service nous ont accueilli : ils nous ont dit « bonjour », nous ont demandé notre nom et nous ont installés à une table.

Théo était avec Malo



Alain avec Tom et Théo A ;



Maxime avec Richard ;



Sullyvan avec Ivan ;

Mme Watrin était avec Mme Buscemi et Aïda.

Ensuite, les serveurs nous ont annoncé le menu. En entrée, il y avait de la tarte à l'oignon. En plat, c'était du magret de canard à l'orange. En dessert, nous avons eu « Ananas et litchis flambés sur sorbet mangue et Petit cygne chantilly ».

Enfin, nous sommes repartis après avoir félicité les élèves serveurs et cuisiniers. Nous avons dit au revoir à Mme Cuny, le professeur de Service, qui était là pour évaluer les serveurs.

Nous avons adoré manger au restaurant d'initiation car c'était succulent. Théo C, Sullivan, Tom et Aïda ont dégusté le dessert ; Théo A, Ivan Mme Watrin et Richard ont savouré le magret ; Malo, Alain et Maxime ont préféré la tarte à l'oignon .

Mme Watrin a été jalouse car M. Mathieu, professeur de cuisine, a écrit « Love » avec un cœur sur l'assiette d'Aïda !



Domage que Lucie n'était pas là et qu'à cause du virus, nous n'avons pas pu manger tous ensemble.

Même si l'attente était un peu longue, nous sommes pressés d'y retourner !

Bravo aux élèves et professeurs des classes de Service et Cuisine !

**Les élèves de l'ULIS**